



# Sauvons la prévention spécialisée de la Vienne

Le département de la Vienne a décidé lors de son vote du budget le 29 mars dernier de diminuer la dotation annuelle de ce service de 250 000€. Cela représente 5 postes et 3 territoires sur 9 qui seraient désertés.

C'est également et surtout 400 familles et enfants qui ne seront plus accompagnés du jour au lendemain. Dans le même temps, le département de la Vienne a fait le choix de dépenser 180 000€ pour payer le passage de la flamme olympique sur une journée en mai 2024.

Les salariés et les équipes syndicales sont entrées en lutte contre cette décision. En effet, le vote du budget rectificatif du département doit se dérouler le 21 juin prochain. Nous devons les faire reculer!

Signez et faites circuler la pétition rédigée par l'intersyndicale CGT-Sud : <https://www.change.org/p/sauvons-les-educs-de-rue-de-poitiers-et-ch%C3%A2tellerault>

La situation est grave, il faut agir fort et toutes et tous dès maintenant.

On lâche rien et surtout on se lâche pas.